



COMMUNIQUÉ DE PRESSE  
Pour diffusion immédiate

# “CÉLÉBRATION DE LA JOURNÉE NELSON MANDELA ”

à

**l'église Union Unie**

**(Montréal, le 7 février 2016)** L'église Union Unie et le Comité d'initiative citoyenne soulignent la toute première journée “Nelson Mandela” au Québec. Le 11 juin 2015, l'Assemblée nationale du Québec a adopté la Loi 493 nommant le 11 février, la journée où Nelson Mandela a été libéré en 1990, après 27 ans d'incarcération, « **La Journée Nelson Mandela** ». Sa visite historique à Montréal cette année-là inclut notamment, son passage à l'église Union Unie, la plus ancienne congrégation noire du Québec. La célébration aura lieu;

**Le dimanche 14 février 2016**

**14h00 à 16h00**

**L'église UNION UNIE**

**3007, rue Delisle**

**Montréal, QC.**

**Une réception suivra la célébration.**

-30-